
 
SkB Müller zeigte sich erfreut darüber, dass die Notwendigkeit für den „Pakt für den Sport“ nach 
wie vor gesehen werde, obwohl die handelnden Personen heute andere seien als im Jahr 2004. 
Programmatische Änderungen wie z. B. das NRW Leistungssportzentrum für Bonn und den 
Rhein-Sieg-Kreis sollen im Rahmen der Erneuerung des Paktes verankert werden.  
 
Abg. Herchenbach-Herweg bat darum, den Aspekt Inklusion in die Neufassung des Paktes mit 
aufzunehmen. 
 


